

Da läuft doch was in Jetzendorf!

In diesen Tagen ist ein reges Treiben auf den Wegen und in den Wäldern rund um Jetzendorf zu beobachten. Den seit 1. Mai läuft die Lauf-Challenge des TSV, bei der jedermann mitmachen kann und einen Monat lang möglichst viele Kilometer durch Wandern, Joggen oder Walken sammeln kann.

Nach drei Tagen haben 276 Teilnehmer (natürlich Corona-konform) bisher sagenhafte 4.500 Km absolviert ! Wenn die Hobbysportler diese Performance beibehalten, könnte es fast für eine Erdumrundung (40.000 Km) reichen.

Es ist noch nicht zu spät um einzusteigen und mitzumachen. Interessierte melden sich bitte beim Organisationschef Tobias Endres unter tobias.endres@tsv-jetzendorf.com , T: 0173/3673242 über die homepage des TSV www.TSV-Jetzendorf.com .